

Denuncia por posible negligencia contra el Hospital de Linares

Una mujer que presentaba diabetes gestacional fue controlada por última vez el 1 de julio y se le indicó que a más tardar, el parto debía ser el 15 de julio, cuando se cumplían las 36 semanas.

La familia Castillo esperaba a Mía Isabella, bebé que no logró llegar a este mundo, ya que dos días antes de la fecha indicada, se les telefoneó, informando que había un parto múltiple que era prioritario y la hora se reprogramaría. Nunca llegó dicho llamado.

Cuando la madre comenzaba este pasado domingo su semana 39, concurrió al Hospital junto a su esposo, para saber qué estaba pasando que no era contactada.

En el recinto de salud, figuraba que ella había sido atendida de parto el 15 de julio y por tanto sacada de la lista de espera.

Se tomó una ecografía que mostraba que Mía Isabella había fallecido en el vientre de su madre. Se determinó realizar una cesárea y el cuerpo de la niña fue trasladado al Servicio Médico Legal para su autopsia.

La familia busca transparentar lo ocurrido con la hija que esperaban y necesitan una explicación razonable por parte del Hospital de Linares. Se anunció una auditoría clínica y un sumario para establecer responsabilidades, por parte del Hospital local.